

AJEDREZ



Marcelino Sión y María Jesús Soto presentaron la décima edición del Concurso de Ajedrez y Finanzas. RAMIRO

La economía del tablero

El Concurso Ajedrez y Finanzas levanta el telón al Magistral de León con la puesta de largo oficial de su décima edición

M. ÁNGEL TRANCA | LEÓN

El Magistral Ciudad de León inicia su andadura, como desde hace ya unos años, con la apertura oficial del tradicional Concurso de Ajedrez y Finanzas, que en 2023 cumple su décima edición. Aficionados internacionales y escolares de toda España ya

están preparados para competir en este concurso, que utiliza las sinergias entre ajedrez y finanzas para poner a prueba las capacidades de los participantes.

El acto oficial de la puesta de largo de esta exitosa iniciativa que este año ya contó con cerca de 200 participantes, tuvo a Ma-

ría Jesús Soto (directora de Andbank y del portal financiero El Inversor Inquieto) y Marcelino Sión (director del Magistral) como encargados de desgajar las peculiaridades y características de una de las iniciativas más relevantes del torneo.

La inscripción permanecerá

abierta desde este miércoles y el Concurso se prolongará desde la noche del 31 de diciembre de 2022 hasta el 29 de abril de 2023. Desde la pasada edición, el Concurso se abrió a los escolares de 3º y 4º de la ESO y 1º y 2º de Bachillerato de colegios de todo el país que deseen participar y, por tanto, puntuar. Por tanto, habrá preguntas de nivel básico y preguntas de nivel avanzado para que el Concurso pueda recibir a participantes de distintos perfiles. Esto se traduce en dos ranking diferentes: una clasificación general absoluta y otra para escolares.

Los días 1 de cada mes de la competición aparecerán en la web www.elconcursoajedrezfinanzas.com los diversos valores y cualidades que abordará el concurso, pero las soluciones no se desvelarán hasta el final del mismo. De esta manera, los interesados en concursar podrán incorporarse en cualquier momento, sin límite de fecha, y empezar a competir. En esta cita lúdica se pone sobre la mesa la alianza entre el ajedrez y las finanzas, con la vista puesta en desarrollar las sinergias entre ambas disciplinas.

Para este Concurso se escogen cuatro conceptos: Objetividad, Prudencia, Iniciativa y Paciencia. Basándose en ellos, los participantes deberán resolver problemas financieros y ajedrecísticos. La presentación oficial del Concurso tuvo como maestros de ceremonia al director del Magistral, Marcelino Sión, y la directora de Andbank y del portal financiero El Inversor Inquieto, María Jesús Soto, patrocinadores del concurso que cumple diez ediciones.

OTRAS NOTICIAS

EUROLIGA

El Barça impone su jerarquía en Mónaco

El Barça sumó un importante triunfo en la pista del Mónaco (63-69) que le mantiene en el grupo de cabeza de la Euroliga después de un serio encuentro defensivo y con un diferencial en ataque: Mirotic con 15 puntos y 9 rebotes. Solo el Fenerbahce turco había sido capaz de ganar en la cancha gala. | EFE

BALONMANO

Ademar y Vile La Finca marcan el paso juntos

Vile La Finca y el Abanca Ademar han rubricado el acuerdo por el que los caldos que elabora en su bodega de Valdevimbre, seguirán siendo los vinos oficiales del club para la presente temporada, con posibilidad de continuidad en el futuro. Esta colaboración, que se inició hace varias temporadas. | DL



BALONCESTO

ULE BF León pierde frente al Barakaldo

ULE BF León no pudo ampliar su bagaje de resultados positivos en la Liga Femenina 2. Y eso que las leonesas no dieron nunca su brazo a torcer en un partido que al final se decantó en el electrónico del Palacio de Deportes del lado de un Barakaldo que resultó ser más efectivo ante el aro rival (54-59). | DL

PÁDEL

El Torneo Navideño regresa a Coyanza

El Ayuntamiento de Valencia de Don Juan y la Junta Vecinal de Villacelama organizan el II Encuentro Navideño de Pádel que se disputará a partir del día 17 en el 'Vicente López'. La localidad coyantina acogerá los partidos de la primera fase que tendrán su continuación en Villacelama con las finales. | DL

ATLETISMO

La San Silvestre de León apoyará en sus bodas de plata la lucha contra la ELA

M. ÁNGEL TRANCA | LEÓN

La San Silvestre Popular Ciudad de León celebrará este año su veinticinco edición y lo hace además dando visibilidad y difusión a la labor de la Asociación AdELA, organización sin ánimo de lucro fundada en 1990. El alcalde de León, José Antonio Diez, junto a Vicente Canuria, concejal de Deportes, Vera López, concejala de Bienestar Social Urbano González, deportista afectado por la ELA, Elena Caballero, ELACyL, José Raúl Gutiérrez, de Ford AutoPalacios y José Enrique Villacorta, presidente del Sprint Atletismo León ha presentado oficialmente en un acto protocolario esta iniciativa y la cuenta atrás para la carrera.

La San Silvestre de León da apoyo y visibiliza esta enfermedad porque los deportistas y participantes en el momento de realizar la inscripción pueden realizar do-



Momento de la presentación de la San Silvestre y su iniciativa de apoyo con la ELA. DL

nativos de manera voluntaria en la página web (www.sansilvestreleon.com) cuyo fin será el apoyo económico de las asociaciones Autonómica y Nacional de lucha contra la ELA. Además de cada dorsal se destinará la cantidad que desee el atleta para los afectados de esta enfermedad.

José Antonio Diez destacó el respaldo a las personas afectadas con esta enfermedad que se manifiesta con el apoyo con los donativos en esta prueba deportiva, que se ha convertido en cita imprescindible en las navidades leonesas.

La San Silvestre de León, organizada por la Concejalía de Depor-

tes de León, la delegación leonesa de Atletismo y el club Sprint León, cuenta ya con más de 4.000 inscritos para las tres carreras (Peques22, 2,5 KM y 7KM) que se celebrarán en la jornada vespertina del lunes 26 de diciembre. Los organizadores esperan llegar a los 7.000 participantes.